

清水北公民館だより

令和2年4月18日発行 第128号 清水北公民館

☎ 98-5477

Mail-Address skita-k@mx3.fctv.ne.jp

清水北地区の人口
(対前月比)
男 1174人 (-3)
女 1205人 (-12)
計 2379人 (-15)
891世帯 (-2)
(R2. 4. 1現在)

満開の桜とともに、新年度が始まりましたが、今年は、なんだかすっきりしないスタートです。新型コロナの影響で、入学式が延期になり、学校は臨時休校が続き、公民館も当面の間全事業中止の状況です。一日も早い収束を願うばかりです。

4月14日、県は『福井県緊急事態宣言』を発令しました。新型コロナの感染拡大を防止するため、自らの行動を今一度、見直す必要があります。不要不急の外出や会合・会食を自粛し、人と人との接触する機会を極力減らしましょう。こまめな手洗いや咳エチケットなどの感染予防対策を徹底し、「うつさない・うつらない」よう行動しましょう。(詳しくは「県民行動指針」を参照ください。)

●新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた公民館の対応について

- ・5月6日(水)まで、公民館の全事業(貸館、自主グループの利用を含む)を中止します。
 - ・5月6日(水)まで、開館日は職員1名体制で勤務します。(9時~17時まで)
- ※今後の感染状況によっては、更に期間が延長になる場合があります。

5月に開催を予定していた以下の事業は、中止とさせていただきます。
・春の里山トレッキング(5月17日)
・朴葉飯を作ろう(5月30日)

【4月 教育事業の様子】

令和元年度 不死鳥のねがい(福井市市民憲章)推進協議会 支部実践活動収支決算書

〈平成31年4月1日~令和2年3月31日〉

(単位:円)

フラワーロード作戦〈人材育成事業〉

4月2日(木) 打ち合わせ



4月12日(日) 種まき

今年も清水北地区在住の清水中学校の生徒のみなさんと一緒に、花いっぱい運動の一環としてフラワーロード作りに取り組みます。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、花いっぱい運動推進員の山田さん(1町内)にご指導いただきながら、公民館職員でマリーゴールドの種まきをしました。種は昨年度採取したものを一部使用しました。5月にはポット上げを行う予定です。6月の定植に向けて、しっかり管理をしながら苗を育てていきたいと思っております。

セルトレイの中に土を入れ、2粒ずつ種をまきました。



	項目	決算額	備考
収 入	市補助金	27,000	
	市民協力金	40,650	813世帯×50円
	繰越金	10,040	
	雑収入	0	預金利息
	合計	77,690	

	項目	決算額	備考
支 出	■郷土美化部門		
	・地区一斉清掃	3,836	ゴミ袋(14地区分)
	・花壇づくり講習会報償費	10,000	花壇づくり講習会講師謝礼
	・花壇づくり講習会消耗品費	37,800	花の種、土、肥料
	・公民館花壇づくり消耗品費	6,156	プランター用培養土
	・公民館周辺清掃・除草	5,680	保険料、参加者飲物
	■市民憲章の普及・啓発		
	・公民館だより消耗品費	4,443	マルチペーパー、コピー用紙
合計	67,915		

不死鳥のねがい(福井市市民憲章)

わたしたちは 不死鳥福井の市民であることに誇りと責任を感じ 郷土の繁栄と幸福をきずくため 力をあわせ 不屈の気概をもって このねがいをつらぬきましょう。

- 1 すずんで 親切をつくり 愛情ゆたかなまちをつくりましょう
- 2 すずんで 健康にこころがけ 明朗で活気あるまちをつくりましょう
- 3 すずんで くふうをこらし 清潔で美しいまちをつくりましょう
- 4 すずんで きまりを守り 安全で住みよいまちをつくりましょう
- 5 すずんで 教育を重んじ 清らかな文化のまちをつくりましょう

(昭和39年6月28日制定)

不死鳥のねがい(福井市市民憲章)推進協議会

収入 77,690円 - 支出 67,915円 = 残額 9,775円
(次年度繰越金)

市民憲章推進協議会清水北支部の会計をご報告いたします。今年度も市民憲章運動の一環として、地区一斉清掃の実施や花いっぱい運動を展開し、明るく住みよいまちづくりを推進してまいります。ご理解とご協力をお願いいたします。

★休館日のお知らせ★

4月 6日 13日 19日 20日 27日 29日

5月 3日 4日 5日 6日 11日 17日 18日 25日

【開館時間】9時~21時 ※夜間の予約のない日は17時閉館
9時~17時 (日曜日)